



Abren nominaciones al Premio Mundial de la Alimentación 2027, que honra a líderes mundiales en alimentación y agricultura.

Description

(Iowa) Ya están abiertas las nominaciones para el [Premio Mundial de la Alimentación 2027](#), el principal galardón internacional en el ámbito de la alimentación y la agricultura. El premio, dotado con 500.000 dólares, reconoce contribuciones significativas en cualquier ámbito del sistema mundial de suministro de alimentos.

Recientemente, el premio fue otorgado a la edafóloga brasileña Mariangela Hungria por sus extraordinarios avances en la fijación biológica de nitrógeno, transformando la sostenibilidad de la salud del suelo y la nutrición de los cultivos en la agricultura tropical. Cada año, la galardonada es homenajeada en una ceremonia que se celebra en paralelo al Diálogo Internacional Norman E. Borlaug, un evento de alto nivel de renombre mundial centrado en temas de vanguardia en seguridad alimentaria y agricultura.

Hasta la fecha, 56 personas han sido galardonadas con el Premio Mundial de la Alimentación a lo largo de sus 40 años de historia, desde agricultores y científicos hasta legisladores y activistas humanitarios. Entre los ganadores recientes se encuentran Geoffrey Hawtin y Cary Fowler (2024) por su extraordinario liderazgo en la preservación y protección del patrimonio mundial de la biodiversidad de los cultivos y la movilización de defensas contra las amenazas a la seguridad alimentaria mundial; Lawrence Haddad y David Nabarro (2018), por su liderazgo global en la priorización de la desnutrición materno-infantil a nivel nacional e internacional; Bob Dole y George McGovern (2008) por su liderazgo en la consecución de un compromiso global con la alimentación escolar; Jo Luck por su labor para convertir a Heifer International en una de las principales organizaciones sin fines de lucro del mundo que luchan contra el hambre; y Akinwumi Adesina (2017) por sus décadas de dedicación a la transformación de la agricultura africana, desde el aumento de la producción hasta la lucha contra la corrupción.

“En un momento en que el sistema alimentario mundial se enfrenta a desafíos sin precedentes, el Premio Mundial de la Alimentación eleva y honra a aquellos líderes cuyo trabajo está mejorando vidas y fortaleciendo la seguridad alimentaria y nutricional para las comunidades de todo el mundo”, dijo **Mashal Husain**, presidente de la Fundación del Premio Mundial de la Alimentación. “Alentamos a las instituciones de todos los sectores y regiones a nominar a personas cuyas contribuciones están impulsando sistemas alimentarios sostenibles, resilientes y equitativos”.

El Dr. Borlaug, ganador del Premio Nobel de la Paz en 1970 por su trabajo en la agricultura mundial, imaginó un premio que honraría a quienes han hecho contribuciones significativas y mensurables para mejorar el suministro mundial de alimentos. Más allá de reconocer a estas personas por sus logros personales, el Dr. Borlaug vio el Premio Mundial de la Alimentación como un medio para establecer modelos a seguir que inspirarían a otros. Su visión se hizo realidad

cuando se creó el Premio Mundial de la Alimentación en 1986.

Cualquier institución académica, organización privada o pública, o unidad gubernamental puede presentar una nominación para el Premio Mundial de la Alimentación. Los criterios de nominación, el procedimiento de selección, un kit de herramientas de redes sociales para la promoción y otra información se pueden encontrar en www.worldfoodprize.org/nominate.

El Maipo/Agricultura Global

Date Created

Enero 2026